

---

**995/AB XXIII. GP**

---

Eingelangt am 10.08.2007

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für Justiz

## Anfragebeantwortung



DIE BUNDESMINISTERIN  
FÜR JUSTIZ

BMJ-Pr7000/0067-Pr 1/2007

An die

Frau Präsidentin des Nationalrates

W i e n

zur Zahl 968/J-NR/2007

Die Abgeordneten zum Nationalrat Hermann Gahr, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage betreffend „Entwicklung des Belages der Justizanstalten“ gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu 1:

Die Anzahl der Strafgefangenen hat sich in den letzten 6 Monaten wie folgt entwickelt:

1.Jänner	1.Februar	1.März	1.April	1.Mai	1.Juni
5.766	6.050	6.100	5.990	5.986	5.988

Zu 2 bis 4:

Die Entwicklung in der Justizanstalt Josefstadt stellt sich wie folgt dar:

	1.Jänner	1.Februar	1.März	1.April	1.Mai	1.Juni
U-Haft	794	775	829	876	858	900
Strafhaft	308	375	360	337	368	355
Sonstige	22	32	25	23	20	18
<b>Gesamt</b>	<b>1.124</b>	<b>1.182</b>	<b>1.214</b>	<b>1.236</b>	<b>1.246</b>	<b>1.273</b>

Zu 5:

In Österreich waren zum Stichtag 1. Juni 2007 3.951 Ausländer inhaftiert. Dies entspricht 43,63% der gesamten Insassenpopulation.

Zu 6:

In der Justizanstalt Josefstadt waren zum Stichtag 1. Juni 2007 763 Ausländer inhaftiert. Dies entspricht bei einer Gegenüberstellung mit dem Gesamtstand der Justizanstalt Josefstadt 59,94%.

Zu 7:

Die Entwicklung in der Justizanstalt Stein im Detail:

	1.Jänner	1.Februar	1.März	1.April	1.Mai	1.Juni
Strafhaft	671	667	672	680	677	699
Sonstige	84	85	88	87	89	90
<b>Gesamt</b>	<b>755</b>	<b>752</b>	<b>760</b>	<b>767</b>	<b>766</b>	<b>789</b>

Zu 8:

In der Justizanstalt Stein waren zum Stichtag 1. Juni 2007 326 Ausländer inhaftiert. Dies entspricht bei einer Gegenüberstellung mit dem Gesamtstand der Justizanstalt Stein 41,32%.

Zu 9:

Die Entwicklung in der Justizanstalt Garsten im Detail:

	1.Jänner	1.Februar	1.März	1.April	1.Mai	1.Juni
Strafhaft	359	361	362	358	357	359
Sonstige	47	49	48	50	51	51
<b>Gesamt</b>	<b>406</b>	<b>410</b>	<b>410</b>	<b>408</b>	<b>408</b>	<b>410</b>

Zu 10:

In der Justizanstalt Garsten waren zum Stichtag 1. Juni 2007 141 Ausländer inhaftiert. Dies entspricht bei einer Gegenüberstellung mit dem Gesamtstand der Justizanstalt Garsten 34,39%.

. August 2007

(Dr. Maria Berger)